Port-Saint-Père

Ils n'ont pas ménagé leurs montures!



Un clin d'œil général à l'école du rire pour cette journée spéciale.

Chaque année, à l'école de l'Alliance, cinq journées offrent à tous, petits et grands, un moment d'extravagance. Comme la journée spéciale lunettes qui vient d'être organisée. Dominique Malenfant, la directrice, ne boude pas son plaisir à continuer en ce sens. « Notre objectif, c'est de fédérer. L'école étant sur deux sites, le fait d'avoir des actions communes telles que celle-ci permet de vivre des choses ensemble. Grâce à

ça, tous les ans, nous avons cinq photos d'école! Nous, les adultes avons joué le jeu, certains parents d'élèves aussi. »

Les enfants étaient invités à imaginer pour « créer sans acheter », poursuit la directrice. « Grimage, maquillage, créations manuelles, c'est l'occasion d'inventer à chaque fois. »

Rendez-vous avant Noël pour une seconde journée à thème.